

Projets de nouvelles lignes de transports Mise en œuvre du Schéma Directeur des Infrastructures de Transport

Mardi 7 novembre 2023 de 13h30 à 16h30

Stand au forum mobilité de la mission locale de Tourcoing

I. Cadre général

- Un stand à la rencontre des bénéficiaires du RSA lors du forum mobilité de la mission locale de Tourcoing, afin d'échanger sur les futurs projets de lignes de transports et informer sur la concertation
- Panneaux d'information sur le projet et distribution d'un tract d'information et fiches d'identité du projet de Tramway du pôle Roubaix-Tourcoing.
- Au moins 80 personnes touchées,
- Environ 30 personnes informées, plusieurs échanges approfondis avec les participants
- Des échanges avec les équipes de la mission locale afin qu'elles puissent relayer le projet au-delà de cette journée.

II. Points saillants

- Un public faiblement informé de l'existence du projet
- Un fort intérêt pour les projets de nouvelles lignes, vues comme des nouvelles opportunités de mobilité sur le territoire métropolitain
- Une difficulté à se projeter à l'échéance de mise en service des projets

Points transversaux

- Des contributions sur la non-desserte de l'aéroport de Lesquin
- Un participant regrette que le projet n'aille plus jusque Seclin, qui est présenté comme un secteur attrant beaucoup de métropolitains
- Plusieurs demandes de précisions sur le mode BHNS, peu identifié par le public
- Des questions sur les emplois engendrés par les futurs chantiers
- Des regrets exprimés sur la non-desserte de la vallée de la Lys, jugée insuffisamment connectée au réseau de transports en commun de la MEL
- Des retours positifs sur la fréquence prévue sur les futurs tramways et BHNS. La fréquence des bus actuels étant jugé trop faible par plusieurs participantes.

Points spécifiques sur le projet du tramway du pôle métropolitain Roubaix Tourcoing

- Plusieurs retours sur l'importance de connecter le réseau au réseau de bus existant sur le secteur
- Des questions sur la nature des travaux prévus dans le secteur de la Bourgogne à Tourcoing. Plusieurs participants expliquent que le quartier est très concerné par les travaux en raison des projets de renouvellement urbain.
- Une contribution sur la nécessité de proposer des aménagements cyclables de qualité dans le projet.

III. En images

